



GOBIERNO DEL
ESTADO DE MÉXICO

G
GENTE QUE TRABAJA Y LOGRA
enGRANDE



Artesanía Mexiquense

La grandeza de nuestra gente



Filigrana
San Felipe del Progreso.



- San Felipe del Progreso, municipio del Estado de México, es el principal productor de filigrana en plata y de las tradicionales campanas que hacen juego con el legendario árbol de la vida.

- La orfebrería es el trabajo artístico que elabora utensilios y adornos utilizando metales preciosos, especialmente oro y plata. La orfebrería tiene fama en nuestro país por sus creaciones; desde la época prehispánica se trabajaban estos materiales, utilizando la técnica de la cera perdida, donde cada molde es único y difícil de imitar.

- Las piezas que más se realizan en estos metales son a partir de laminados trabajados a golpes de martillo y cinceladas, que se adornan en las orillas con una especie de filigrana de rueditas muy delgadas unidas entre si.

- En la fabricación de juegos de aretes y collares se agregan piedras semipreciosas, cuidando siempre la armonía, la calidad de la técnica y su bello aspecto tradicional.



Mexiquenses
más orgullosos

Yo soy  mexiquense